

## Le 5 mai, pour la sixième République

Écrit par Parti de Gauche  
Vendredi, 05 Avril 2013 13:00

---

La faillite morale d'un homme éclaire celle du système auquel il appartenait. Un monde de connivence qui unit des amis de l'argent sans odeur à travers tous les partis du système officiel ! Une longue chaîne de cyniques unis par le mensonge relie les Le Pen à Cahuzac, et un proche du Président, son trésorier de campagne, boucher- libraire qui trafique avec un comparse chinois pour ouvrir des comptes offshore !

Ainsi une caste de serviteurs des oligarques qui parle en commun la langue de la finance internationale a fini de pourrir un système de monarchie quinquennale. Il concentre les pouvoirs et dilue toutes les responsabilités morales et politiques. Aux abois, le chef de l'état ne trouve à proposer qu'une mesure d'interdiction d'exercice d'un mandat électif pourtant déjà censurée par le Conseil constitutionnel ! C'est dire l'inconsistance d'une équipe qui ne sait plus que faire pour se tirer d'affaire.

L'issue pour notre pays déshonoré par ces mœurs et ces balbutiements incohérents est dans le peuple. C'est à lui de définir la règle du jeu démocratique qui permettra de restaurer la République vertueuse à laquelle il aspire. C'est une Assemblée Constituante qui doit nous permettre de commencer cette sixième république au nom de laquelle nous nous sommes mobilisés en masse à la Bastille au Capitole et Au Prado pendant la campagne présidentielle l'an passé.

Le Parti de Gauche propose une marche citoyenne pour la sixième république le 5 mai, jour anniversaire du deuxième tour de l'élection présidentielle, jour anniversaire de l'ouverture des Etats Généraux de 1789 , journée mondiale des « mains propres ».